

## Las Carasses vuelven a Petrer

17/10/2022



Las Carasses es una tradición arraigada en Petrer.

El **centro histórico de Petrer** volvió a acoger en la tarde de ayer una de las tradiciones festivas de la localidad. Las **Carasses** recorrieron las calles divirtiéndose a aquellas personas con las que se cruzaban y preguntándole su tradicional **"Saps qui sóc?"**.

En la primera tarde hubo unas 12 personas disfrazadas con las máscaras y atuendos. El plato fuerte será este

sábado, de 11:30 a 16 se celebrará el **"Dissabte Carasser"**, con un taller de carasses, danzas tradicionales, subasta y una comida de hermandad en los jardines de La Explanada organizado por la asociación **Kaskaruja**. A las 17 será el turno del tradicional recorrido por la localidad. El domingo 30 de octubre a las 17 horas volverán a salir.